

Course cycliste en Norvège: 100 % des voitures roulaient à l'électrique



Photo Aurélien Vialatte

Vesoul

La Haute-Saône fait le show à la Foire Expo



La seconde édition de la Foire Expo haut-saônoise est lancée. Jusqu'à lundi, c'est du concentré de Haute-Saône, de fête, de gastronomie et de bons moments à vivre qui attend le public au Parc-Expo. Photo Pauline Prin

Pages 2-3

Vesoul P. 8

Festival Jacques-Brel: Clara Ysé se confie



Photo Olivier Metzger

Echenoz-la-Méline P. 4

À qui est donc le wallaby baladeur?

Football P. 34

Le FC Sochaux pris de vitesse au Mans



Photo Maxppp/Dominique Breugnot



CARRELAGE TERRASSE FORTE EPAISSEUR



orca

www.orca-france.com

ARDESIA LIGHT GREY GOBI BROWN 2.0*

48,90€ /m²
59,3x59,3 cm
Grès cérame pleine masse rectifié
Épaisseur 2 cm

34,20€ TTC*
LE M²



CHAVELOT - REMIREMONT
SAINT-MARGUERITE - ESSEY-LES-NANCY
VESOUL - VERDUN - HEILLECOURT

PLOTS ET PLINTHES DISPONIBLES nous consulter



Vesoul

Seconde édition de la Foire expo ce week-end

Un bel essai pour la première il a deux ans avec 5 000 visiteurs. Reste à le transformer en cette fin de semaine pour valider l'ancrage de cette manifestation dans les agendas et les esprits. Un bel événement à vivre du 29 septembre au 2 octobre.

La Foire expo haut-saônoise se veut à la fois une vitrine des savoirs faire et des compétences locales, mais aussi un événement où de très bons moments sont à vivre à la façon « Haute-Saône way of life ». Et cette identité-là est à construire au gré des éditions. C'est la seconde qui se profile au Parc-Expo ce week-end et tous les ingrédients sont déjà réunis pour une belle réussite.

La nouveauté, c'est la présence renforcée de la Chambre de métiers et de l'artisanat qui viendra faire le show, avec de nombreuses démonstrations et concours. L'excellence va se jouer sous les yeux du public avec de gros challenges pour certains candidats qui sont apprentis en coiffure, boulangerie, pâtisserie ou bâtiment. Un

vaste espace est réservé à tous ces professionnels et futurs professionnels. De quoi faire vibrer justement la fibre des métiers. Les jeunes et moins jeunes devront en un temps donné, réaliser des travaux en public et rivaliseront d'adresse pour emporter la faveur des jurys.

Une crèche gratuite

Une centaine d'exposants attend également le public dans l'esprit Foire expo, avec un peu moins de spécialistes de l'habitat qu'en 2021 mais beaucoup plus en gastronomie locale, bien-être, équipement de la maison, loisirs et automobile. L'esprit de la Foire expo haut-saônoise, c'est aussi de faire des affaires en passant un bon moment, et réciproquement.

Autre inédit : la présence du Cirfa, le centre d'information et de recrutement des forces armées qui viendra en extérieur présenter les différents métiers qu'il propose, les opportunités de carrière et les équipements des différentes armées. Les militaires seront installés en extérieur pour ac-

cueillir le public.

Un espace crèche attend également les plus petits pour libérer leurs parents entre deux séances de manège. De nombreuses activités seront proposées aux enfants.

Le Radio Star Live !

Côté animation, les deux soirées du vendredi et du samedi s'annoncent déjà comme mémorables. Le gros succès des soirées, lors de la première édition, est un très bel indice de l'esprit qui animera les prochaines. La première nocturne du vendredi soir accueillera la Radio Star Live avec Ridsa, Stéphane, Philippine Lavrey, Rita, Louis Albi, Eloiz... Soit plus de deux heures et demie de show sur l'espace scénique.

Le samedi soir, c'est un incontournable : la soirée clubbing années 80 animée par DJ Jérôme jusqu'à minuit.

À noter que les entrées sont gratuites vendredi et lundi et seulement 4 euros samedi et dimanche. Le ticket donne accès aux extérieurs et intérieurs.

● D.F.



La foire-exposition de Haute-Saône est riche de promesses pour sa seconde édition, et sans les masques cette fois ! Photo Didier Fohr

Jérôme Lamotte : « Jouer la carte de la région »

- Vous voulez un événement à la fois commercial et festif qui soit à l'image de la Haute-Saône ?

- C'est l'ambition. C'est dans cet objectif que l'on ouvre la manifestation aux acteurs locaux. Cette année, la Chambre de métiers est présente et invitera de nombreux jeunes en apprentissage à venir présenter leurs travaux et à concourir. Nous avons aussi de plus en plus d'exposants locaux, ce qui est un de nos objectifs. Un brasseur de Vesoul, des artisans, des professionnels... Et puis pour la partie animation, nous faisons appel à des prestataires, des artistes locaux. Le magicien est de Lure. Sauf pour le Radio Star Live où le public pourra découvrir des artistes nationaux.

- La première édition, en 2021, s'est déroulée en pleine année Covid. Pas facile de lancer une manifestation dans ces conditions ?

- C'était un pari. Nous avons tenu bon. Rien n'était simple avec les masques et la crainte... Mais nous avons réuni 5 000 personnes quand même et le public avait besoin sans prendre de risques, de sortir un

peu.

« On a retrouvé les niveaux de fréquentation d'avant le Covid »

- Votre objectif de participation pour cette seconde édition ?

- Nous mettons la barre entre 6 000 et 8 000 entrées. Nous avons marqué l'essai en 2021 - c'est de circonstance ! - Maintenant, il faut le transformer. D'expérience, il faut trois éditions pour bien installer un événement. Parvenir à 5 000 visiteurs en pleine année Covid c'est très bon signe pour la suite.

- Un gros accent sur la convivialité ?

- On va bien, même très bien manger pendant quatre jours avec Un Air de Gaufres, O Complexe de la Maison Paroty, la Brasserie du 19 juin, le restaurant l'Endroit, la Rolling popote - un food-truck - un bar à huîtres, un bar à rhum... Et puis côté spectacle, on retrouve le show burlesque des Pin-up d'Alsace, le Duo Dragon Pole Dance, l'aïkido de Vesoul, Berny le magicien...

- Quelle est l'ambiance actuelle des foires et salons que vous organisez par ailleurs ?



Jérôme Lamotte, patron de Citévents, organisateur de la Foire Expo haut-saônoise. Photo Bruno Grandjean

- Plutôt bonne. Nous retrouvons la même tendance qu'avant le covid avec de très bonnes fréquentations. À la Foire aux vins de Bel-

fort, nous avons même battu notre record ! La dynamique est très bonne malgré les difficultés économiques. Ce que je peux

dire, c'est que le ressenti des exposants est très positif, tout comme celui des visiteurs.

● D.F.

Vesoul

Pour sa 2^e édition, la Foire expo fait la part belle à la gastronomie

La Foire expo de Vesoul s'est ouverte ce vendredi. Durant encore trois jours, cette 2^e édition met à l'honneur les savoir-faire locaux, dans de multiples domaines. Jérôme Lamotte, l'organisateur, a souhaité mettre l'accent sur la partie dégustation. Et surtout, les animations, le « secret de la réussite d'une foire ».

Que serait une ville préfectorale sans sa traditionnelle Foire expo ? Ce vendredi marquait le top départ de la 2^e édition de l'événement, qui se déroule tous les deux ans, au parc-expo de Vesoul. Jusqu'à ce lundi, une centaine d'exposants sont installés pour démontrer tous les savoir-faire locaux et régionaux, dans de nombreux domaines.

Pour cette 2^e édition, place à la dégustation

« Nous ne sommes plus sur une foire d'antan, où l'on vendait des machines à laver », ironise Alain Chrétien, maire

40

À la Foire expo, on retrouve un bar à champagne, un bar à vin et un bar à rhum. Des rhums importés de la Réunion et arrangés en Alsace par Marcel Bechara. 40 recettes différentes sont proposées, à base d'hibiscus, de menthe ou encore de vanille. Rien que ça.

de Vesoul. Désormais, les foires sont high-tech. « On est au temps des panneaux solaires, des pompes à chaleur, des spas connectés ou encore de la géothermie », ajoute le maire.

Après quelques années en sommeil, Vesoul a renoué avec cet événement populaire et familial. Et cette année, Jérôme Lamotte, l'organisateur, a souhaité revenir à l'essence même d'une foire, en mettant en avant le côté festif.

« L'année dernière, on avait davantage de stands dédiés à l'habitat. Cette année, on a une offre plus diversifiée, indique-t-il. On a vraiment souhaité développer la partie alimentaire. On a un bar à huîtres, un stand de friture de carpes et de bœuf, un restaurant alsacien et un super food truck à l'extérieur. Cette année, il faut dire aux visiteurs qu'on peut largement trouver de quoi se restaurer et passer un bon moment. »

Côté boissons, toujours avec modération bien sûr, on retrouve un bar à champagne, un bar à vin et un bar à rhum. Des rhums importés de la Réunion et arrangés en Alsace par Marcel Bechara. « On propose 40 recettes différentes, où on associe par exemple l'hibiscus, la menthe et la vanille », explique le gérant. Indéniablement à déguster !

« L'objectif, c'est de faire entre 6 000 et 8 000 entrées »

Cette année, l'organisateur Jérôme Lamotte espère exploser les compteurs. « On a

eu 5 000 entrées il y a deux ans, en post-Covid. Ce qui était déjà très bien compte tenu de la période, peu favorable. L'objectif cette année, c'est de faire entre 6 000 et 8 000 », glisse celui qui se montre confiant. « La tendance est très bonne pour les foires. On a fait 12 500 entrées sur la foire aux vins de Belfort, un record ! Donc on s'attend à une belle affluence pour celle de Vesoul. »

Les animations, la clé de la réussite

On lui a demandé quel était le secret d'une foire réussie. « Les animations », répond-il du tac au tac. Et il s'est donné les moyens de ses ambitions. « On a fait un château festif à la foire de Belfort et ça a permis d'attirer beaucoup de jeunes » En plus des nombreux jeux, quiz et lots à remporter à la foire, deux concerts ont été organisés. Ce vendredi soir, 700 personnes étaient attendues pour un concert avec des artistes nationaux.

Soirée DJ ce samedi soir

Ce samedi soir, l'ambiance promet d'être chaude, avec une soirée années 80-90, animée par DJ Jérôme. « Ce n'est pas moi, plaisante l'organisateur. C'est un DJ local. » Côté spectacles, on retrouvera le show burlesque des Pin-up d'Alsace, le Duo Dragon Pole Dance, l'aïkido de Vesoul, Berny le magicien. Ce dernier, lui aussi du cru !

Nouveauté aussi, les parents peuvent déposer leurs enfants à la garderie et profiter de la foire en toute quiétude.

● **Pauline Prin**



Pour cette édition de la Foire expo de Vesoul, l'organisateur Jérôme Lamotte a souhaité dédier davantage de stands aux produits locaux et régionaux.

Photo Pauline Prin

« Nous ne sommes plus sur une foire d'antan, où l'on vendait des machines à laver. Désormais, les foires sont high-tech. On est au temps des panneaux solaires, des pompes à chaleur, des spas connectés ou encore de la géothermie. »

Alain Chrétien, maire de Vesoul

Horaires, prix, animations, restauration : le guide pratique de l'événement



La deuxième édition de la Foire expo de Vesoul se déroule jusqu'à ce lundi, au parc-expo 70. Photo Pauline Prin

● **Quand ?**

La Foire expo est ouverte du vendredi 29 septembre au lundi 2 octobre.

Ce samedi, de 10 h à minuit ; dimanche, de 10 h à 19 h et lundi, de 10 h à 18 h.

Il est impératif de se présenter avant 21 h le samedi, les caisses étant fermées au-delà de cet horaire.

● **Combien ça coûte ?**

4 € ce samedi et dimanche ; gratuit ce lundi. Gratuit pour les moins de 16 ans.

● **Jeux**

Des jeux et des quiz avec de très beaux lots à gagner ont

lieu pendant les quatre jours. Lundi, deux méga quiz sont prévus à 12 h 45 et 15 h 30.

● **Soirée clubbing années 80-90**

Ce samedi soir, DJ Jérôme régale avec une soirée clubbing années 80-90, de 21 h à minuit.

● **Enfants**

Un manège et un trampoline seront gratuits à l'extérieur. Une mini-ferme attendra les enfants avec des tours de poney possibles. Ateliers bricolage, peinture, jeux pour enfants.

● **Miam !**

Pour se restaurer, ce sera l'embarras du choix avec la maison Parti ; le restaurant l'Endroit et ses spécialités alsaciennes ; Mazières Gourmet, le caviste vésulien ; le bar Shejoma et ses rhums arrangés ; la Brasserie du 19 juin et la Rolling Popote à l'extérieur.

● **Spectacles**

Les Pin-Up d'Alsace avec un show burlesque, le duo Dragon Pole Dance, Berny le Magicien et le Seishin Aikido en démonstration.

À l'extérieur, le Club Véhicules Nostalgie 70 sera présent.



► L'info d'à côté

Geneuille

Croisement accidentogène : les élus réclament toujours un rond-point

Lundi 18 septembre, un accident matériel se produisait sur la RD1 au croisement avec la RD14. Le dernier d'une longue série. Les élus réclament un rond-point depuis plusieurs années. Le Département répond bandes vibrantes et limitation à 70 km/h.

Un nouvel accident s'est produit lundi 18 septembre au croisement entre la RD1 et la RD14, au niveau de Geneuille. Ce dernier, sans gravité fort heureusement, s'ajoute à la liste des précédents : le 14 avril dernier, un minibus, avec six enfants à bord, et un véhicule, se sont percutés, faisant deux blessés légers. Le 8 décembre 2021, la fille du maire d'Étuz entraînait en collision avec un automobiliste et perdait la vie quelques jours plus tard. « En 20 ans, trois personnes sont mortes à ce carrefour », comptabilise Hervé Tabournot. Des élus du Doubs et de la Haute-Saône réclamaient alors un rond-point. Faute de giratoire, des bandes vibrantes ont été installées au carrefour au printemps où la vitesse par ailleurs a été réduite à 70 km/h.

ter le croisement. Le trafic est particulièrement important le matin sur la D1 en direction de Besançon et le soir au retour. Un rond-point permettra de s'engager plus vite le matin, car c'est une priorité à gauche. Ceux qui viennent de Cussey-sur-l'Ognon devront nous laisser passer », note-t-il. Et d'ajouter : « dans un rond-point, les gens vont bien moins vite ».

Relevés de vitesse et comptages en cours

Du côté du Département, Florence Rogeboz, vice-présidente en charge des mobilités et infrastructures, indique qu'une analyse de l'accidentologie a été effectuée au carrefour. « Elle montre qu'elle est surtout liée au non-respect des priorités, des stops et des questions de vitesse. » Le conseil départemental mise donc sur la « sensibilisation » des conducteurs via les aménagements réalisés : « le marquage au sol, la signalisation horizontale. Le carrefour est pré-indiqué sur les quatre branches pour permettre aux véhicules d'anticiper et ne pas arriver trop vite ». Pour évaluer l'efficacité de ces aménagements, « des relevés de vitesse et de comptage sont en cours » ajoute Florence Rogeboz. « Ils seront partagés avec les élus locaux. »

« Dans un rond-point, les gens vont bien moins vite »

« Les bandes sont très bruyantes. On les entend le soir, à un kilomètre », constate le maire de Geneuille, Patrick Oudot.

Selon lui, ce dispositif n'est pas suffisant pour assurer la sécurité des usagers sachant que « deux lotissements, soit 40 maisons, vont se construire et que les habitants vont emprun-

« D'un point de vue technique, un rond-point n'est pas satisfaisant quand les flux de trafic sont déséquilibrés, ce qui est le cas sur la RD1 et la RD14 où il y a un écart », poursuit l'élu. « Avec ces mesures combinées, on doit pouvoir améliorer la situation », estime-t-elle.

● **Éléonore Tournier**



Un nouvel accident s'est produit le 18 septembre au croisement de la RD1 et de la RD14 à Geneuille. Photo DR

Bon à savoir pour l'événement !

● Quand ?

La Foire expo est ouverte du vendredi 29 septembre au lundi 2 octobre 18 h. Vendredi de 14 h à 23 h ; samedi de 10 h à minuit, dimanche, de 10 h à 19 h et lundi de 10 h à 18 h. L'inauguration aura lieu vendredi à 14 h 30. Il est impératif de se présenter avant 21 h le vendredi et le samedi, les caisses étant fermées au-delà de cet horaire.

● Combien ?

Quatre euros tout rond samedi et dimanche et gratuit vendredi et lundi. La Foire prendra ses aises dans le Parc-Expo.

● En nocturne

Vendredi soir, le Radio Star Live promet un show exceptionnel. Et c'est gratuit uniquement sur invitation à gagner sur l'antenne de Radio Star et sur son Facebook. Samedi soir DJ Jérôme

régale avec une soirée clubbing années 80 de 21 h à minuit.

● Jeux

Des jeux et quiz avec de très beaux lots à gagner auront lieu pendant les quatre jours. Lundi, deux méga quiz sont prévus à 12 h 45 et 15 h 30.

● Mômes

Un manège et un trampolin seront gratuits à l'extérieur. Une miniferme attendra les enfants avec des tours de poney possibles. Ateliers bricolage, peinture, jeux pour enfants.

● Miam !

Pour se restaurer, ce sera l'embarras du choix avec la maison Parti, le restaurant l'Endroit et ses spécialités alsaciennes, Mazières Gourmet le caviste vésulien, le bar Shejoma et ses rhums arrangés, la Brasserie du 19 juin et la Rolling Popote à l'extérieur.

● Spectacles

Les Pin-Up d'Alsace avec un show burlesque, le duo Dragon Pole Dance, Berny le Magicien et le Seishin Aïkido en démonstration. À l'extérieur, le Club Véhicules Nostalgie 70 sera présent.



Il y en aura aussi pour les enfants à la Foire exposition de Haute-Saône. Photo Didier Fohr

« L'analyse de l'accidentologie montre qu'elle est surtout liée au non-respect des priorités, des stops et des questions de vitesse. »

Florence Rogeboz, vice-présidente en charge des mobilités et infrastructures



Les apprentis du CFA font le show

Pour la première fois, la Chambre de métiers et de l'artisanat (CMA) est mise en lumière à la Foire expo de Vesoul, sur un stand de 250 m². Les métiers de bouchers, boulangers, pâtisseries, serveurs, la mécanique, l'esthétique et la coiffure sont représentés lors de présentations et de concours qui se déroulent en direct, face au public.

« Je ne m'attendais pas à voir ce genre de démonstrations »

Une façon pour le CFA d'aller au-devant de celui-ci, pour mettre en valeur ces métiers, qui peinent à attirer. Ce vendredi après-midi, premier

jour de foire, les apprentis bouchers et boulangers ont montré tout leur savoir-faire, sous les yeux de l'assemblée, impressionnée. « C'est beau ce qu'ils font », lâche Bernadette, bluffée face au travail des jeunes apprentis. Cette Vésulienne, habituée de la foire, « n'avait jamais vu ça. Je ne m'attendais pas à voir ce genre de démonstrations, mais c'est une belle surprise ! On voit que la côte est plus difficile à désosser, ce n'est pas un travail évident ».

Découper des pièces de viande face au public, un exercice auquel Mathéo Humblot et Dimitri Ballet ne sont pas habitués. « C'est un savoir-faire qui est littéralement

millénaire », confie leur formateur, Matthieu Lebrun. « C'est un métier qui a du mal à attirer. L'idée, à travers ces démonstrations, c'est d'enlever cette image un peu archaïque à ce métier qui a de l'avenir. »

« Pain party »

Ce samedi après-midi, les jeunes apprentis en boucherie s'affronteront sur une épreuve de désosser et de ficelage de filets de porc.

L'occasion de montrer les techniques apprises tout au long de leur formation. « C'est un métier qui peut être dangereux et qui est dur physiquement, souligne leur formateur. Même si aujourd'hui, on est extrêmement bien équipé. »

Juste à côté, autre salle, et autre ambiance. On pétrit la pâte à pain, on ajoute un peu d'eau et on retravaille son pâton. Sept apprentis boulangers « s'affrontent » à l'occasion d'une épreuve de « pain party » sur le thème de l'automne. Les jeunes assemblent leurs pièces pour former une chouette, sous le regard attentif de Sébastien Chevallier, meilleur ouvrier de France en boulangerie.

Les démonstrations se poursuivront tout le week-end, avec notamment la mécanique.

● P. P.



Ce vendredi, les apprentis bouchers et boulangers ont montré leur savoir-faire au public. Photo Pauline Prin

► L'info illustrée

● Inauguration



La Foire expo de Vesoul a été officiellement inaugurée ce vendredi par le président du Département Yves Krattinger, aux côtés d'Alain Chrétien, maire de Vesoul et président de l'agglomération de Vesoul, et Thomas Oudot, conseiller départemental.

Photos Pauline Prin

● Bar à huîtres



Cette 2^e édition invite à la dégustation. Comme ici, avec ce bar à huîtres. Gaufres, tartes flambées ou encore sandwiches à la saucisse de Montbéliard, confectionnés par le gérant d'un food truck situé à l'extérieur du parc-expo, sont à savourer.

● Recrutement



Pour la première fois, le centre de recrutement des armées (Cirfa) de Besançon participe à la foire. Ce véhicule blindé de combat d'infanterie, venu de Belfort, attire le regard des visiteurs. Les militaires se rendent visibles pour attirer de nouvelles recrues.

Vesoul

Concours Jeunes Talents : cinq artistes, cinq mondes mais un seul vainqueur

Après avoir joué un peu partout dans la ville et autour, retour à un cadre plus familier pour les cinq artistes finalistes de cette 23^e édition du festival Jacques-Brel. Ce dimanche, ils sont montés sur le « ring » les uns après les autres pour présenter leur univers en 30 minutes. C'était au jury de trancher ce dimanche soir.

Cinq artistes. Cinq univers différents. Rock, pop expérimentale, en passant par du punk féministe. Cette édition du Concours Jeunes Talents en a fait voir de toutes les couleurs au public.

Les cinq lauréats arrivés en finale, un peu stressés mais surtout ravis de présenter leurs créations, se sont avancés sur la scène du théâtre Edwige-Feuillère, ce dimanche après-midi. Dans le public, certains visages leur étaient familiers.

Paroles engagées et sonorités orientales

Les plus fidèles du festival les ont découverts samedi, à l'occasion des « Artistes dans la ville ». Après avoir joué au centre de tri de La Poste, au Marais à Montigny-lès-Vesoul, devant le Coffee Song ou au Café français, les candidats ont retrouvé ce cadre moins atypique pour « s'affronter ».

C'est Hélène Piris qui a ouvert le bal. Entourée de ses deux musiciens, elle a proposé des chansons engagées sur des sujets de société.

Après *Michel à Pôle emploi*, qui parle d'un senior qui peine à retrouver un travail, la chanteuse a transporté le public avec des sonorités plus orientales, avec le titre *Les dunes de l'Atlas*. Suivi d'un titre plus féministe, avant de terminer par sa chanson *C'est un peu chiant*,

qui dénonce l'ubérisation de la société.

Place ensuite à Corentin Grellier, qui jouait samedi devant le Coffee Song. Quelques notes d'accordéon pour accompagner sa voix rocailleuse et ses textes soignés, qui parlent d'un sujet universel : l'amour.

Lou K : du punk féministe

Univers complètement différent. Lou K, un trio 100 % féminin a bousculé les spectateurs, avec son punk très engagé. Tout droit venues de Belgique, les Bruxelloises ont surpris le public, avec des titres sur des thèmes parfois très sombres. « On a enchaîné les chansons féministes, mais c'est bien », déclare la chanteuse, alias Lou K, qui s'entoure d'une violoniste et d'une batteuse de talent.

Du rock aux clarinettes

Après un son qui déménage, pourquoi donc s'arrêter en si bon chemin ? Le hasard de la programmation a voulu que le trio Prattseul soit le suivant. Son rock à mi-chemin entre « old school » et moderne a fait trembler la scène du théâtre, après avoir fait vibrer le Marais de Montigny-lès-Vesoul.

Le groupe Tachka, formé en région lyonnaise, a fermé la marche du concours Jeunes Talents 2023. La voix claire et douce de Natacha Jomain, les clarinettes d'Agnès Ino et la contrebasse de Romain Stochl, ont fait mouche dans le public.

Ce dimanche soir, le jury composé de professionnels et le jury jeune avaient la lourde tâche de départager tous ces talentueux candidats.

● **Pauline Prin**



Rock, pop expérimentale, en passant par du punk féministe : les cinq artistes finalistes du concours Jeunes Talents 2023 ont surpris le public du festival Jacques-Brel. Photo Pauline Prin

Dans l'univers d'Arthur H

Le festival Jacques-Brel bat son plein à Vesoul. Au cœur de ce premier week-end au théâtre Edwige-Feuillère, Arthur H a fait le plein samedi soir.

En première partie, Jur avait parfaitement rempli sa mission : les chansons et le jeu de scène déjanté du grou-

pe ont embarqué le public. Il y a du Brigitte Fontaine chez la chanteuse, ce qui n'a pas dû déplaire à celui qui faisait la tête d'affiche, loin de là.

Arthur H, justement, a façonné sur scène pendant deux heures un univers bien à lui. En piochant dans son répertoire de ces vingt der-

nières années, il a partagé ses chansons qui sont autant d'histoires singulières. Pour les servir, il y a des influences jazz, pop ou encore blues, et une voix reconnaissable entre toutes, qui fait le grand écart : parfois rauque à la Tom Waits, mais aussi de plus en plus claire et posée.

Ajoutez les jeux de scène (faits d'ombres et de lumières), la poésie de l'artiste (qui transforme les Vésuliens en « Vénusiens venus de la planète de l'amour »), et vous avez une partie de la recette qui a fait se lever deux fois la salle entière pour avoir droit à un peu de rab.

La touche finale, ce sont trois chansons inédites, tout juste sorties du four, dont une très belle *Danser la nuit* pleine de promesses pour la suite.

● **G.M.**



Arthur H sur la scène du théâtre Edwige-Feuillère, samedi soir. Photo Guillaume Minaux

Vesoul

Tout pour prendre soin de soi à la Foire expo

Coupe de cheveux ou thérapie ? Depuis cinq ans, Yannick Pepe, coiffeuse basée à Cromary, s'est formée à une technique de soins pour cheveux assez originale : la trichothérapie. Rangez les grandes aiguilles et les pelotes de laine. Ce n'est pas du tout de tricoteur dont il s'agit, mais bien d'un soin du cheveu « énergétique », inspiré de la médecine chinoise.

Un soin « énergétique » du cheveu avec un sabre

Présente sur la Foire expo de Vesoul, Yannick, basée à Cromary, est une coiffeuse pas comme les autres. Exit les ci-

seaux, elle coupe vos cheveux avec un tantos aiguisé, ce petit sabre japonais que portaient les femmes samouraï.

« Ça n'a rien à voir avec la coiffure, c'est un soin qui dure entre 1 h 15 et 2 h », prévient-elle. « On fait d'abord un massage sur les points d'acupuncture puis, on vient travailler sur la structure du cheveu, les toxines, la brillance », explique la coiffeuse qui affirme aider les personnes à se libérer de certains pans de leur vécu.

« Les techniques de massage et l'élimination des toxines du cheveu par l'utilisation du tantos, vont permettre à la person-

ne de libérer des émotions. Je suis là aussi pour écouter, même, si bien sûr, je ne suis pas psy ».

Pour continuer dans le thème du bien-être, on retrouve jusqu'à ce lundi sur la Foire, les cosmétiques de Carine Beaujean. Il y a quatre ans, elle a lancé sa propre marque « Ouréa ».

Cosmétiques au lait de chèvre

Originaire de Luxeuil-les-Bains, elle propose une gamme à base d'huile de chanvre bio et une autre à base de lait de chèvre bio. Soins capillaires, shampoings liquides ou solides, ou

encore soins du visage. Ne cherchez pas sa boutique, « on ne fait que les salons bien-être et les foires », sourit-elle.

Carine Beaujean fait fabriquer ses produits par un biochimiste dans un laboratoire dans le sud de la France. « C'est difficile de trouver des produits qui nous conviennent », indique l'exposante qui a « volontairement choisi le lait de chèvre plutôt que le lait d'ânesse ». « Plus complet », selon elle.

Ce lundi jusqu'à 18 h, dernier jour pour profiter de la Foire expo de Vesoul, au parc expo 70. Les entrées sont gratuites

● **Pauline Prin**



Yannick Pepe coupe les cheveux avec un petit sabre japonais. Photo Pauline Prin

Haute-Saône

Stellantis dévoile son savoir-faire et fête les 40 ans de la Peugeot 205

Samedi 30 septembre, Stellantis Vesoul a ouvert à la visite une partie de son usine à l'occasion des 40 ans de la Peugeot 205. La modernité des installations a surpris les visiteurs qui ont, dans le même temps, pu apprécier 230 véhicules anciens. La fête se poursuit, dimanche à Frotey-lès-Lure, avec le pré-départ de l'Africa Raid show 2023.

« Je n'imaginai pas une usine aussi moderne. » À Stellantis Vesoul, le gris des imposants bâtiments - dont un est le plus long de France avec un 1 km d'un seul tenant - cache une technicité unique. C'est ce qu'a constaté ce retraité, venu avec ses petits-enfants, aux portes ouvertes de la plus grande plate-forme logistique automobile d'Europe et du centre mondial de pièces détachées. 3 000 personnes sont salariées sur le site haut-saônois.

« Nous sommes plus performants qu'Amazon »

Plusieurs centaines de visiteurs ont participé, samedi 30 septembre, à une journée « automobile » pas comme les autres avec la découverte de l'installation automatisée haute performance (IAHP). Ici, une pièce est expédiée toutes les 10 secondes grâce à une installation ultra moderne. Cette visite a coïncidé avec les 40 ans de la Peugeot 205 et le pré-départ, dimanche, de l'Africa Raid Show organisé par l'agence de



Les 40 ans de la Peugeot 205 ont été fêtés dignement, samedi, à Stellantis Vesoul. La fête se poursuit dimanche, à Frotey-lès-Lure. Photo Bruno Grandjean

voyages Lurodakar.

Près de 230 véhicules dont de nombreux « sacré numéro » ont été dévoilés. À l'entrée de la porte ouest de l'usine vésulienne, la 205 T16 d'Ari Vatanen et la 3008 DKR de Carroz Sainz accueillent le public. « En ouvrant l'intérieur de notre usine, nous souhaitons montrer notre savoir-faire et la modernité de nos équipements. À Stellantis Vesoul, nous sommes plus performants qu'Amazon », dit avec le sourire Mathieu Hurth, le directeur du site. « Si une com-

mande est passée avant 18 h, on peut la livrer le lendemain matin à 6 h chez un garagiste. » Les amoureux de la 205 étaient là, à l'image de « Lucifer », alias Daniel Baumont de Saulnot. Au volant de sa 205 Terberg rouge « lucifer » de 1995, accompagné de Madeleine, il participera à l'Africa Raid 2023 dans les dunes marocaines du 26 octobre au 3 novembre. « Naviguer dans le sable, c'est sublime », témoigne Madeleine. « On remercie Philippe (NDLR : Jacquot) de nous préparer cette

aventure », poursuit Daniel. Le pré-départ du raid est organisé demain, à Frotey-lès-Lure, avec de nombreuses animations.

• E.C.

Africa Raid show à Frotey-lès-Lure, dimanche 1^{er} octobre : baptêmes en 205, exposition de véhicules ayant participé au Dakar, simulateur de conduite, atelier sécurité routière, manèges et jeux gonflables pour les enfants, mur d'escalade... Le magicien Eric Borner présentera un spectacle à 11 h.

Le directeur de Stellantis Vesoul présente sa 205

Son année de naissance, 1982, est la même que celle du lancement de la production de la Peugeot 205, à l'usine Peugeot de Mulhouse.

Une coïncidence qui n'en est pas une. À 41 ans, Mathieu Hurth avoue « un attachement particulier à la voiture de sa jeunesse. » Le Belfortain d'origine est, depuis novembre 2022, le directeur du site Stellantis Vesoul.

Sans lui, la journée porte ouverte organisée samedi 30 septembre pour célébrer les 40 ans de la Peugeot 205 n'aurait pas eu lieu. « Je souhaite ouvrir notre usine, montrer notre savoir-faire du personnel dans cette usine qui ne cesse de se moderniser », indique le directeur qui a une particularité.

Il possède trois Peugeot 205. Samedi 30 septembre, il a présenté « sa » 205 Roland Garros de 1993, renouée par ses propres mains. Capable de démonter un carburateur, il connaît la 205 comme sa poche. Certaines pièces « consommables » sont encore acheminées par le site vésulien. La boucle est bouclée.

• E.C.

Vesoul

Foire expo : des créateurs locaux à découvrir jusqu'à lundi

La Foire expo de Haute-Saône se poursuit dimanche 1^{er} octobre et lundi 2. Parmi quelques surprises : les créations culinaires du Temps Gourmand, à Fontenois-lès-Montbozon ou celles des chefs cuisiniers des collèges du département. À 15 h 30, un show coiffure est organisé avec le CFA de Vesoul.

Pas le temps, ou simplement pas le courage de cuisiner ce dimanche soir 1^{er} octobre ? Pas de problème. « Ce que je propose est irratable », prétend Cécile Langenfeld, de la boutique Au Temps gourmand sur son stand de la Foire Expo haut-saônoise, à Vesoul. Domiciliée à Fontenois-lès-Montbozon, elle propose des « saveurs à cuisiner. »

Du bon, souvent local et très peu sucré avec zéro additif.

« Dans ce sachet (vendu 12 €), vous avez une préparation gâteau pour 12 personnes. Quelques œufs, un peu de beurre, un tour de cuillère à pot, et hop, vous avez vos cookies ! Vous pouvez aussi choisir des riz originaux, prêts à l'emploi », poursuit-elle. Artisan créateur, Cécile dit proposer de « la poésie pour les papilles et les pupilles. » C'est vrai que ce taboulé coloré par des betteraves rouges donne envie aux yeux, à défaut d'avoir pu le goûter.

« Montrer qu'ils ne sont pas là pour ouvrir des boîtes de conserve »

Déguster, les visiteurs de la Foire Expo le pourront au stand du Conseil départemental. Trois chefs cuisiniers pré-



Cécile Langenfeld, de la boutique Au Temps gourmand de Fontenois-lès-Montbozon propose des créations culinaires « prêtes à l'emploi. » Photo Bruno Grandjean

parent des mets succulents qu'ils offrent gratuitement : « On montre qu'il y a des équipes dans les cantines des collè-

ges, des équipes qui ne sont pas là pour ouvrir des boîtes de conserve mais pour cuisiner des produits locaux. 40 % de la

nourriture proposée est locale », présente Émilie Graf, chargée de l'alimentation, de la production locale et des cantines des collèges. Les chefs des établissements de Lure (Albert-Jacquart), Champagny (Victor-Schoelcher) et Saint-Loup-sur-Semouse (André-Masson) ont cuisiné sucré ou salé.

Dimanche 1^{er} octobre, le CFA de Vesoul, section coiffure, organise un défilé « présentation grande soirée à 15 h 30. » « L'objectif est de montrer que l'apprentissage est la voie de l'excellence », indique Nanou Droit, présidente de l'Union nationale des entreprises de coiffure. À ne pas rater.

Foire Expo, Parc Expo70 à Vesoul, dimanche (10 h à 19 h). Entrée : 4 €. Lundi, de 10 h à 18 h (gratuit).

• E.C.

Vesoul

La 2^e Foire Expo haut-saônoise programmée fin septembre

La Foire Expo haut-saônoise s'installera au parc des expositions de Vesoul du 29 septembre au 2 octobre prochain. En quatre jours, les visiteurs pourront se balader entre différents stands, assister à des spectacles de magie et profiter de deux soirées dansantes.

« C'est la foire du secteur avec les acteurs du secteur » selon Jérôme Lamotte, patron de la société Citevents et organisateur de la Foire Expo haut-saônoise. Du 29 septembre au 2 octobre, différents stands accueilleront les visiteurs, comme celui tenu par le Club Nostalgie 70 qui présentera des voitures anciennes. Une centaine d'exposants seront présents au parc des expositions de Vesoul. Les secteurs de l'habitat et des loisirs participeront, entre autres, à l'événement. « Pour la première fois, plusieurs CFA (centres de formation d'apprentis) en boulangerie, pâtisserie, coiffure et bâtiment s'affronteront dans le cadre de concours et feront des démonstrations »,

avance Jérôme Lamotte. Dans les allées de la foire, les visiteurs auront le choix entre deux restaurants. Un proposera des spécialités culinaires alsaciennes (jarret de porc, choucroute...). Un autre suggérera des plats franc-comtois (jambon braisé à la cancoillotte, joues de bœuf...). « La Foire doit aussi mettre en valeur les spécificités de la région », précise l'organisateur.

Des quiz interactifs avec des lots à la clé

Au-delà des stands, des animations gratuites s'offriront au public, aussi bien pour les enfants que pour les adultes. La troupe des Pin-up d'Alsace proposera des « shows burlesques » tandis qu'un magicien performera sur scène en utilisant l'hypnose et le mentalisme. « Pour les enfants, il y aura une mini-ferme, un manège, un trampoline et des structures gonflables. Tout cela est gratuit », développe Jérôme Lamotte. Des quiz interactifs, où tout le monde peut jouer en simultané depuis son téléphone, animeront les journées avec des lots à la clé (vins, champagnes,



En 2021, le public avait répondu présent pour la première édition de la Foire Expo haut-saônoise. Photo d'archives Bruno Grandjean

produits électroménagers...).

Une réussite pour la 1^{re} édition

Pour les plus fêtards, deux soirées dansantes sont prévues. Une première le vendredi : « Radio Star Live », avec sur scène le chanteur Ridsa notamment. Et une seconde le samedi : DJ Jérôme

mixera des musiques des années 1980 aux années 2000. L'entrée à la Foire Expo haut-saônoise est à 4 € par personne le samedi et le dimanche, elle est gratuite le vendredi et le lundi. La première édition de l'événement, en 2021, a attiré 5 000 personnes. Une réussite pour l'organisation, qui souhaite faire encore

mieux cette année. « Avec la fin des restrictions dues au Covid-19, on espère faire 6 000-7 000 entrées », espère le patron de Citevents. L'événement se déroule tous les deux ans à Vesoul, en alternance avec la Foire de Lure qui a lieu aux mêmes dates, une année sur deux.

● **Valentin Canaux**

► Etat civil

Naissances

Le 2 juillet :

Elina, de Maxime Lordier et de Pauline Gautherot, à Méli-sey.

Le 3 juillet :

Augustin, de Robin Chapuzot et de Wendy Lambert, à Amance.

Flora, de Kévin Georges et de Lydie Guillier, à Les Fessey.

Kéyan, de Jean-Charles Sylvestre et Rachel Demange, à Pomoy.

Le 4 juillet :

Charlie, de Camille Chenu et d'Estelle Fumi, à Plancher-lès-Mines.

Naïs, de Romain Vinot et de Lucie Gouillon, à Breurey-lès-Faverney.

Léa, de Florent Vuillaume et de Camille Richard, à Vy-lès-Lure.

Le 5 juillet :

Raphaël, de Géraud Ballet et d'Anaïs Chardeville, Le Magnoray.

Rose, de Cédric Millot et de Sabrina Bourgeot, à Colombelès-Vesoul.

Le 6 juillet :

Héna, de Rachel Tondu et d'Eloïse Bosc, à Saulnot.

Le 7 juillet :

Inès, de Jérémy Bouvard et de Laura Bernard, à Uzelle.

Iiyan, de Jonathan Chopard et d'Elodie Quack, à Saint-Sauveur.

Ayleen, de Gaëtan Frascotti et d'Adeline Lecomte, à Champlitte.

Vesoul

L'équipe de France féminine de floorball un gymnase Jean-Jaurès



Les deux équipes alignées pour les hymnes.

C'est dans un gymnase Jean-Jaurès surchauffé que l'équipe de France féminine de floorball a rencontré l'équipe de Bâle (2^e division suisse), en présence de Marie-Line Martin, adjointe en charges des sports à la CAV.

L'entraîneur des Françaises, Josselin Debraux, a bien voulu confier quelques confidences sur son équipe et sur ce stage : « Nous sommes en pleine préparation pour la coupe de monde, en décembre à Singapour, où c'est la

première fois qu'une équipe française est qualifiée. Ce stage me permettra de sélectionner 20 filles sur les 30 présentes. Les conditions d'accueil à Vesoul sont excellentes. Votre ville est maintenant reconnue par la fédération française grâce au travail du président du club vésulien, Hamid Makich, qui se dépense sans compter pour nous faciliter la tâche. Pour ce match, nous devrions être largement dominées car la Suisse est une nation forte du

floorball (3^e nation mondiale). Mais c'est une bonne séance de travail pour nous ».

Josselin Debraux est un passionné de ce sport, membre du club de l'IFK Paris pendant 18 ans et titulaire de l'équipe de France.

Les Françaises se sont défendues mieux qu'il ne le pensait : elles ne se sont inclinées que 2 à 3 contre les Suissesses, après avoir mené 2-1 à la fin du 2^e tiers-temps.

Une bonne séance de travail pour ce groupe sympathique.

► Les obsèques avec



■ DEMAIN

CHÂLONVILLARS

Gérard WAGNER, église à 10 h.

CHAMPLITTE

Dulce DE CARVALHO, église à 10 h 30.

PLANCHER-BAS

Alain LEMPORTE, église à 10 h.

► Bloc-notes

Vesoul

Festivités du 14-Juillet

Vendredi 14 juillet. Lac de Vesoul-Vaivre. Le feu d'artifice sera tiré depuis le lac vers 23 h. Il sera précédé, vers 19 h, d'un bal populaire animé par DJ Rachid sur l'esplanade côté camping. Une délégation allemande de Gerlingen sera présente dans le cadre du jumelage.

Messe

Dimanche 16 juillet. À 10 h 30. Église Saint-Georges. Pour la paroisse de Notre-Dame de la Motte.

Information Soliha Haute-Saône

Tous les jours de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h. Au 2, place du Moulin-des-Prés, à Vesoul. Un conseiller se tient à la disposition des propriétaires pour les aider et les accompagner dans leur projet d'amélioration d'habitat.

Aujourd'hui

Cinéma

Vesoul

Orelsan Civilisation Tour au cinéma

Diffusion en exclusivité au cinéma du concert d'Orelsan filmé à l'occasion de son Civilisation Tour, à Paris La Défense Arena.
À 20h. Cinéma Majestic. 18 €. Tél. 03 84 76 16 16.

Concert, musique

Faverney

Les Automnales avec Auren

Echo System vous propose de découvrir l'artiste pop folk Auren, à l'occasion de concerts gratuits sur le territoire, organisés en partenariat avec le Théâtre Edwige Feuillère, dans le cadre du Festival Jacques Brel.
À 20h30. Salle de l'Étoile. Gratuit. Tél. 03 84 75 80 29.

Jeux, concours

Saint-Loup-sur-Semouse

Une histoire & des jeux : pommes & vergers

La ludothèque révèle « Le secret » aux enfants de moins de 6 ans & leurs familles pour « Une histoire & des jeux ». Elisabeth Cassard, bénévole de la ludothèque du socioculturel raconte cette histoire d'Éric Battut, pour terminer sur de belles parties de jeux sur le thème du verger. Goûter offert.
À 10h. 14bis, rue de la Viotte. Gratuit. Tél. 03 84 49 02 30.

Vesoul

Scrabble duplicate

Séance proposée par le Scrabble club vésulien.
À 14h. Maison des associations. 53, rue Jean-Jaurès. Gratuit.

Tél. 06 83 10 32 62.

Tournoi de tarot

Organisé par le Tarot club vésulien.
À 14h. 1, rue du Point du jour. Tél. 06 74 42 76 11.

Randonnées

Anjeux

Les mystères d'Anjeux

Laissez-vous conter l'histoire insolite de ce village, théâtre d'une importante chasse aux sorcières au XVII^e siècle.
À 15h. Église d'Anjeux. 6 €. Tél. 03 84 40 06 41.

Noroy-le-Bourg

Sentier pédagogique

La boucle de 3 km environ vous permettra de découvrir en visite libre, les différentes espèces sauvages du département, de manière ludique, grâce aux panneaux descriptifs.
Croix de Champfleurey. Gratuit. Tél. 03 84 97 13 53.

Pesmes

Espace détente

En bordure de rivière. Jeux pour enfants, terrain de basket...
Île de la Sauvageonne. Quai de la Fontaine. Gratuit. Tél. 06 80 54 56 71.

Villers-sur-Port

Balades à cheval

Balades à cheval ou poneys (petit groupe) pour débutant et confirmé.
De 9h à 12h, de 13h30 à 18h. Ferme de Franois. Tél. 06 42 78 82 01.

Vy-lès-Lure

Marche nordique

Circuit de 8 km empruntant le parcours santé et les sentiers de Vy-lès-Lure. Le prêt de bâtons est assuré.
À 9h30. Rue des 2 Ponts. Gratuit.

Tél. 06 84 14 49 66.

Rencontres

Lure

L'immigration africaine, revenir aux faits

Conférence de El Hadj Gassama, journaliste, écrivain, docteur en sociologie, invité par l'Université Ouverte, antenne de Lure.
À 18h30. Auditorium. Place de la Libération. Tél. 03 84 30 33 42.

Passavant-la-Rochère

À la découverte du savoir faire verrier millénaire

Découvrez le savoir faire du verre soufflé bouche fait main des Maîtres verriers de La Rochère.
De 10h à 12h, de 14h à 17h30. 4, rue de la verrerie. Gratuit. Tél. 03 84 78 61 00.

Vaivre-et-Montoille

Entre fantôme et réalité, la question de l'Intelligence artificielle (IA)

Conférence proposée par l'Université Ouverte. Avec Christophe Lang Maître de conférences en informatique ; Doyen de la Faculté de droit et des sciences économiques. U.F.C. À 18h. Amphithéâtre de l'ESPE, IUT. Avenue des Rives du lac. Tél. 03 84 76 54 66.

Salons, foires

Adelans-et-Le Val-de-Bithaine

27^e salon d'art contemporain

Rencontres avec les anciens exposants et les jeunes artistes organisées par l'association de Béthanie à Bithaine.
De 14h à 19h. 5 €. Tél. 03 84 74 31 46.

Spectacles

Port-sur-Saône

Du soleil derrière les nuages

Théâtre/débat proposé par la

Vesoul • La Foire expo haut-saônoise va s'installer au parc des expositions



La Foire expo haut-saônoise s'installera au parc des expositions de Vesoul du 29 septembre au 2 octobre, avec une centaine d'exposants. Des animations gratuites s'offriront au public : « Shows burlesques » avec la troupe des Pin-up d'Alsace, hypnose et mentalisme, mini-ferme, manège, trampoline et structures gonflables pour les enfants. Deux soirées dansantes sont même prévues les vendredi et samedi soir.
Tarifs : 4 € par personne le samedi et le dimanche, gratuit le vendredi et le lundi.

Mutualité française et l'ADMR.

Une représentation interactive rythmée avec humour pour aborder les changements liés à l'âge.
À 14h. 20, avenue Notre-Dame. Gratuit. Tél. 06 76 24 26 21.

Sports de loisirs

Échenoz-la-Méline

Danse country

À 18h, à 18h45, à 19h30, à 20h30. Salle Paroissiale. Tél. 06 32 59 95 91.

Melisey

Éveil des P'tits loups

À 17h15. Gymnase Mille étangs. Rue du Stade. Tél. 06 86 91 80 10.

Ternuay-Melay-et-Saint-Hilaire

Gym douce
À 10h. Rue du tram. Tél. 06 86 91 80 10.

Renfo cardio
De 18h45 à 19h30. Tél. 06 86 91 80 10.

Stages

Faverney

Relaxation découverte de l'hypnose
À 18h30. 4, rue Colbert. 6 €. Tél. 06 37 08 85 49.

► Les cinémas

AUDINCOURT

MÉGARAMA AUDINCOURT LUMINA

Acide : 15h30, 17h30, 22h.
Coup de chance : 13h45, 15h50, 17h55, 20h.
DogMan : 13h45, 16h30, 19h, 21h30.
Equalizer 3 : (Int. -12 ans) 13h45, 16h30, 19h, 21h30.
Gran Turismo : 21h30.
Inside : (Int. -12 ans) 22h.
La Nonne: La Malédiction de Sainte Lucie : (Int. -12 ans) 13h45, 16h30, 19h30, 21h45.
La Petite : 13h45, 15h50, 17h55, 19h45.
Le Livre des solutions : 20h, 22h.
Les Chats au musée : 13h45.
Mystère à Venise : 13h45, 15h50, 17h55, 20h.
Nouveau départ : 13h45, 15h50, 17h55, 20h, 22h.
Orelsan Civilisation Tour au cinéma : 20h.
The Creator : 13h45, 16h30, 19h, 21h30.
Un métier sérieux : 13h45, 15h50, 17h55.

BELFORT

KINÉPOLIS BELFORT

Acide : 13h30, 16h25, 17h55, 20h05, 22h15.
Club Zero : 14h, 19h40, 22h.
Coup de chance : 13h25, 15h10, 20h, 22h10.
DogMan : 14h, 16h45, 19h35, 22h.
Equalizer 3 : (Int. -12 ans) 22h05.
La Nonne: La Malédiction de Sainte Lucie : (Int. -12 ans) 13h30, 13h40, 15h50, 18h10, 20h30, 22h05.
La Petite : 13h15, 15h20, 17h55, 19h40.
Last Dance! : 15h40.
Le Livre des solutions : 15h40.
Le Procès Goldman : 13h15, 17h40, 20h10.
Les Feuilles mortes : 15h45.
Mystère à Venise : 15h35, 20h, 22h15.
Nouveau départ : 13h10, 15h20, 17h30, 20h05, 22h25.
Orelsan Civilisation Tour au cinéma : 20h.
The Creator : 13h40, 16h, 16h30, 17h20, 18h55, 19h30, 21h40, 21h45.
Un métier sérieux : 17h20.



Le procès Goldman, policier, histoire de Cédric Kahn., romance. En novembre 1975, débute le deuxième procès de Pierre Goldman, militant d'extrême gauche, condamné en première instance à la réclusion criminelle à perpétuité...

We have a Dream : 13h10, 17h50.

Zone(s) de turbulence : 17h40, 19h50.

GRAY

CINÉMA VIA - LE CINÉMA VAL DE GRAY

Anatomie d'une chute : 20h15.
Nouveau départ : 20h30.

MONTBÉLIARD

LE COLISÉE

Coup de chance : 14h15, 17h45, 20h15.
L'Arbre aux papillons d'or : 14h15.
Le Procès Goldman : 14h15, 17h45, 20h15.
Les Feuilles mortes : 20h15.
We have a Dream : 17h45.

VESOUL

MAJESTIC ESPACE DES LUMIÈRES

Acide : 13h40, 15h45, 20h30.
Comme une louve : 16h.
Coup de chance : 13h40, 15h45, 18h, 20h30.
DogMan : 13h30, 15h45, 17h45, 20h15.
La Nonne: La Malédiction de Sainte Lucie : (Int. -12 ans) 13h30, 15h45, 17h45, 20h15.
La Petite : 13h40, 15h45, 18h, 20h30.
Le Gang des bois du temple : 17h45.
Le Livre des solutions : 13h40.
Le Procès Goldman : 13h30, 15h45, 20h15.
Les Feuilles mortes : 18h.
Mystère à Venise : 15h45, 18h.
Nouveau départ : 13h40, 16h, 18h, 20h15.
Orelsan Civilisation Tour au cinéma : 20h.
The Creator : 13h30, 15h30, 17h45, 20h15.
Un métier sérieux : 13h40.
We have a Dream : 18h, 20h30.